

28 de febrero de 2017

---

## NOTA DE PRENSA

En el marco de Universo Mujer, iniciativa de la que la compañía es el principal impulsor

# Iberdrola y la Real Federación Española de Hockey suscriben un acuerdo para impulsar el deporte femenino

- Se trata de la primera empresa que realiza una apuesta global para fomentar la participación de las mujeres en todos los ámbitos del deporte
- Tras la adhesión de la Real Federación Española de Hockey, ya son diez las federaciones que se benefician del impulso de Iberdrola al deporte femenino

Iberdrola y la Real Federación Española de Hockey han presentado hoy, en la sede del Consejo Superior de Deportes (CSD) en Madrid, un acuerdo para impulsar el deporte femenino. La compañía se convierte así en el principal impulsor del hockey hierba femenino en nuestro país.

Durante el evento, la responsable de patrocinios de Iberdrola, Carmen Cabrera, el presidente del Consejo Superior de Deportes, José Ramón Lete, y el presidente de la Real Federación Española de Hockey (RFEH), Santiago Deó, han suscrito un acuerdo por el que Iberdrola apoyará el hockey hierba femenino, principalmente para el fomento y promoción de la selección en los partidos preparatorios para el Mundial de 2018, así como para el respaldo al deporte de base.

Iberdrola ha demostrado su compromiso con la igualdad de oportunidades, la conciliación de la vida personal y laboral y el desarrollo de la carrera profesional de las mujeres a través del impulso al deporte femenino.

En la presentación de este acuerdo han estado además siete jugadoras de la selección española que el pasado 12 de febrero se proclamaron campeonas de la *World League Round 2* celebrada en Valencia.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.

28 de febrero de 2017

---

## NOTA DE PRENSA

Además, cuatro de ellas representaron a España en los pasados Juegos Olímpicos de Río, donde obtuvieron un Diploma Olímpico.

### **Iberdrola, impulsor principal del programa 'Universo Mujer'**

El acuerdo suscrito para el hockey hierba femenino en España se suma al convenio por el que, desde julio del año pasado, la compañía se ha convertido en el principal impulsor del programa 'Universo Mujer' del Consejo Superior de Deportes (CSD), siendo la primera empresa que realiza una apuesta global por fomentar la participación de las mujeres en todos los ámbitos del deporte.

En virtud del acuerdo con el CSD, la empresa apoya a varias federaciones deportivas, entre las que se encuentran gimnasia, natación, fútbol, triatlón, bádminton, piragüismo, rugby, balonmano, voleibol y, desde hoy, hockey, a las que se podrían añadir otras en el futuro. Estas disciplinas se han seleccionado por su extraordinario palmarés, el alto nivel de participación, la existencia de programas de fomento del deporte desde la base y otros proyectos sociales.

Además, el CSD e Iberdrola llevarán a cabo a partir de marzo el denominado Tour Mujer, Salud y Deporte, que consistirá en una gira por varias capitales de provincia para impulsar el deporte femenino. Para ello, se instalará un espacio abierto durante un fin de semana en cada localidad, donde se realizarán actividades deportivas y lúdicas.

En concreto, las próximas paradas del Tour Mujer, Salud y Deporte tendrán lugar en Palma de Mallorca, los días 11 y 12 de marzo, y en Bilbao, el fin de semana del 25 de marzo, coincidiendo con la Semana del Accionista, que culminará el 31 de marzo con la celebración de la Junta General de Accionistas de Iberdrola.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.